

Küsnacht, Zürich, 19. September 2022

KR-Nr. 335/2022

**A N F R A G E** von Hans-Peter Amrein (parteilos, Küsnacht) und Lorenz Habicher (SVP, Zürich)

betreffend        Unfälle mit E-Trottinett im Kanton Zürich

---

(Gravierende) Unfälle mit E-Trottinett im Kanton Zürich häufen sich. Regelmässig sind Fahrer ohne Helm und teils alkoholisiert, unter Drogeneinfluss oder zu zweit auf einem Board unterwegs, besonders an Wochenenden und nachts.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wird im Kanton Zürich eine Statistik betreffend Unfälle mit E-Trottinett geführt? Wo wird sie publiziert? Wenn nein, warum nicht und wie können die nötigen Daten aus eventuell einer anderen (Velo, E-Velo und E-Trottinett) Statistik herausgefiltert werden? Wann und wo wird eine solche Statistik vor dem Hintergrund vieler gravierender Unfälle mit E-Trottinett publiziert?
2. Bitte um eine Aufstellung aller polizeilich rapportierten Unfälle im Kanton Zürich mit E-Trottinett (mit und ohne Körperverletzungen, Grad der Körperverletzung) über die vergangenen 3 Kalenderjahre und das 1. Halbjahr 2022.
3. Welchen/e rechtlichen Grundlagen unterliegen die Vermieter und gelten für die Fahrer von E-Trottinetts?

Hans-Peter Amrein  
Lorenz Habicher